
 

UA Valettoise 
Alain Savelli : « Le travail commence à payer » 

 
Le président de l’UA Valettoise est satisfait des 
deux accessions réussies en U19 et en réserve. Les 
premiers résultats de la 
restructuration opérée il y a 
plusieurs mois.   
  
Quel est le bilan de cette saison ? 
Plutôt positif. L’équipe fanion en 
R2 a atteint son objectif du 
maintien même si nous 
espérions jouer le haut du 
tableau et pas le ventre mou. 
C’est une bonne expérience pour 
la saison prochaine. La grande 
satisfaction c’est la montée des 
U19 en U20 R et celle de la 
réserve qui remonte en D2 de district. 
  
Était-ce attendu ? 
Pas forcément en U19 car c’était l’objectif sur 2 ans. 
Le coach Nabil Zekraoui a fait un boulot énorme 

avec un effectif jeune dont les 2/3 des joueurs ont 
été formés au club. Cette équipe n’a perdu qu’un 

seul match à La Seyne et a fini 
premier lors des deux phases. 
 
Et la montée de la réserve ? 
Là c’était clairement l’objectif 
prioritaire de la saison car nous 
voulions réduire l’écart de niveau 
avec l’équipe fanion. Le coach 
Aurélien Paoli a réussi sa mission. 
L’effectif dense en R2 a permis 
d’impliquer de nombreux joueurs 
dans ce projet et malgré les 
blessures ou suspensions ayant 
entraîné des changements d’effectif, 

l’équipe retrouve la D2 de district.      
  

A.D. 
 
 


